

Vom Storyboard zum Drehort

Der Vergleich von Storyboard und Bildern aus dem fertigen Spot zeigt, dass das Storyboard beim Filmdreh und dessen Vorbereitung eine gute Hilfe ist. Hat man sorgfältig gearbeitet, kann das Storyboard als genaue Vorlage für die einzelnen Szenen genutzt werden:



Schnitt und Musik nicht vergessen!

Sind alle Szenen gedreht, werden sie im Schnitt zum fertigen Spot zusammengefügt. Der Film wird zur Unterstützung der Stimmung mit Musik unterlegt. Am Ende erscheint der Claim zusätzlich zum Sprecher als Texteinblendung.

Der fertige Spot:

